



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN MINAS. Beirut, Líbano, Sept. 27 (AP). Soldados franceses de la fuerza de mantenimiento de la paz en el sector occidental de Beirut, tratan de detectar minas en medio de las ruinas del campo de refugiados palestinos de Sabra, donde se produjo recientemente la masacre de centenares de refugiados palestinos.

Dudan sea derrocado el canciller alemán Schmidt

Bonn, Sept. 27 (UPI). (Por Joseph B. Fleming). Los líderes socialdemócratas, felices por lo que consideran un triunfo del canciller Helmut Schmidt en un prebiscito, dudaban hoy que pueda perder el cargo por un voto de censura el viernes.

El ex canciller Willy Brandt, líder del partido, después del inesperado triunfo de Schmidt en el estado de Hesse ayer, dijo que no estaba seguro si se presentará ahora la moción para el voto de censura

“y si es presentado, dudo que sea aprobado”.

El nombre del Schmidt no estaba en las boletas, pero los cuatro millones de electores de Hesse, uno de los 11 estados que constituyen la República Federal, negaron sus votos al pequeño Partido Demócrata Libre, cuya defección de la coalición gubernamental hizo caer al gobierno el 17 de septiembre.

Según los resultados de ayer, los Demócratas Libres perdieron su representación en el Parlamento de Hesse.

Fuerzas de paz esperan retiro israelí de Líbano

Beirut, septiembre 27 (UPI). Un tercer regimiento de soldados italianos llegó a Beirut, pero ninguna de las tropas de las “Fuerza Multinacional de Paz”, que ya están en el Líbano han iniciado labores esperando el retiro de las tropas de Israel.

Un total de 520 soldados del regimiento italiano Bersaglieri llegaron para completar un total de 1.200 que comprenden la contribución italiana a la “Fuerza Multinacional de Paz”, según informó un portavoz de la embajada italiana.

Indicó que las tropas no serán desplegadas en Beirut hasta que hayan salido de la capital todas las tropas israelíes.

Las tropas israelíes que ocuparon el sector musulmán de Beirut un día después del 14 de septiembre cuando fue asesinado el presidente electo del Líbano, Bashir Gemayel, continuaban en el área con sus camiones y tanques.

Las negociaciones continuaban entre los delegados israelíes y estadounidenses para la retirada.

Protege refugiados en Beirut fuerza de paz

Beirut, sept. 27 (UPI) (Por Philip Williams). Unidades francesas e italianas de las fuerzas internacionales de paz tomaron hoy posiciones en los alrededores de los recién atacados campamentos de refugiados palestinos de Chatila y Sabra a solicitud del presidente Amin Gemayel.

Pero el grueso de las fuerzas permaneció en sus barracas improvisadas muy alejadas de los campamentos donde unas 1.500 personas fueron asesinadas.

Los franceses e italianos,

al igual que los infantes de marina de Estados Unidos, que permanecían en sus barcos de la Sexta Flota, esperaban el resultado de las negociaciones para que Israel se retire por completo de Beirut.

Los diplomáticos de Beirut están cautelosamente optimistas de que se pueda llegar a un acuerdo, y mientras tanto, unos 100 transportes Hércules estaban evacuando por aire el personal y equipo pesado Israel para llevarlo a lugares lejos de la ciudad.

Figueredo aboga en la ONU por la paz en C.A.

Naciones Unidas, septiembre 27 (UPI) (Por Norberto Svarzman). El presidente de Brasil, Joao Baptista Figueredo, advirtió hoy ante las Naciones Unidas que están reapareciendo síntomas que hacen recordar “a las experiencias de los años 30”, que condujeron a una guerra catastrófica.

Inaugurando el debate de la Asamblea General, Figueredo se refirió a la crisis de las Malvinas, reclamando una solución negociada y también dijo que la paz en América Central es un requisito para la convivencia hemisférica.

Dijo que la crisis económica afecta “a países de sistemas diferentes, muestra ser refractaria a las curas ortodoxas y asume una dimensión global”.

Comentó que las Naciones Unidas se han convertido “en el escenario de confrontaciones estériles” y agregó que otras formas de conducción de la vida internacional dependen, inevitablemente, del arbitrio de los estados

más poderosos que, a veces, se contraponen a la causa de la libertad y de la justicia”.

Construir la paz

Figueredo pidió que se reanude la tarea de construir la paz ya que “no hay ni puede haber futuro en ese triste e inaceptable sucedáneo que es el equilibrio del terror” y la armonía mundial no puede lograrse con “un exceso de

—Pasa a la página 15—

Cinchoneros esperan que Cuba les dé asilo

Panamá, Sept. 27 (UPI). Doce guerrilleros izquierdistas se reponen en cuarteles militares panameños tras mantener secuestrados a varios rehenes durante ocho días en Honduras, a la espera de un avión que los lleve a Cuba como asilados.

Sin embargo, el gobierno cubano no respondió a la petición de asilo de los rebeldes y funcionarios de la Fuerza Aérea panameña aclararon que ningún avión fue acondicionado para trasladarlos a La Habana.

Los guerrilleros “Cinchoneros” llegaron el sábado de San Pedro Sula, en Honduras, donde liberaron a los últimos de 105 rehenes capturados el 17 de septiembre al asaltar la Cámara de Comercio municipal.

Fueron trasladados a los cuarteles militares de Ti-

najitas, en las afueras de Panamá, donde se bañaron y descansan tras el asalto, dijeron las autoridades.

Siguen con capuchas

Los funcionarios añadieron que los insurgentes siguen llevando las capuchas blancas que emplearon para ocultar su identidad cuando abandonaron Honduras gracias a un salvoconducto patrocinado por el gobierno.

Los guerrilleros pidieron ser trasladados a La Habana, pero el Ministerio de Relaciones Exteriores panameño y la embajada cubana se negaron a confesar si los “Cinchoneros” recibirán asilo político o si serán trasladados a Cuba.

El gobierno dijo que los insurgentes podrán permanecer en Panamá hasta que los cubanos accedan a recibirlos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLOSION. Francfort, Alemania Occidental, Sept. 27 (AP). Un policía camina en medio de los estragos causados por la explosión de una bomba, hoy, en una agencia de viajes de Francfort. Dejó como saldo un muerto y un herido grave. Tres artefactos que estallaron hoy en la ciudad, causaron daños en las oficinas de la Aerolínea IRAN Air, la Aerolínea Real ALIA, de Jordania y en la agencia de viajes de la fotografía, que se especializa en viajes al Medio Oriente.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERECCIO. Sept. 27 (AP). El mayor de la Fuerza Aérea estadounidense, Steve Warren, uno de los dos militares de la fuerza de paz que pereció, al ser volado en Beirut por una mina terrestre, el jeep en que viajaba.

Suben precios en Bolsa de N. York

Nueva York, septiembre (AP). Los precios subieron hoy hacia el fin de la jornada en el Mercado de Valores luego de una declinación de tres días.

Los analistas dijeron que la compra de acciones preferenciales fue estimulada por los corredores, que desearon tomar ventaja de las recientes bajas de precios.

También se registró hoy una nota alentadora sobre el panorama económico. El Departamento de Comercio informó que el déficit comercial externo de Estados Unidos subió a un récord 7.100 millones de dólares en agosto, una indi-

—Pasa a la página 19—

L.A. ante la peor crisis económica

Naciones Unidas, septiembre 27 (UPI) (Por Norberto Svarzman). Venezuela destacó hoy que la América Latina enfrenta la peor crisis económica desde la depresión de 1930, anotando que esa crisis puede generar “graves consecuencias políticas y sociales”.

El ministro de Relaciones Exteriores venezolano José Alberto Zambrano Velasco, hablando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, también reiteró el deseo de su país de solucionar pacíficamente el diferendo con Guyana, y reclamó la institucionalización de la li-

bertad y la democracia en América Central.

Zambrano Velasco recordó el problema de las Malvinas al decir que “pensamos que el trágico conflicto en el Atlántico Sur no hubiera revestido sus sangrientas características si la acción multilateral para la paz y la oportuna atención de las justas reclamaciones de los pueblos que ha sufrido la impune agresión de los que fueron imperios todopoderosos, en un orden internacional hoy inexistente, hubiesen tenido adecuada proyección y respeto”.

—Pasa a la página 41—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TORRENTE DE LAVA. Honolulu, Hawaii, Sept. 27 (AP). Toneladas de lava forman una barrera natural en una carretera, junto a un parque nacional de Hawaii, después

que el Volcán Kilauea entró en erupción el sábado, durante 14 horas. Los empleados del parque permitieron que visitantes tomaran fotografías del lugar.